

GRUPAL INGLATERRA Y ESCOCIA JULIO 2024

Día 1 16/07- Llegada a Londres

Cada participante llegará a Londres desde su aeropuerto de salida. Hay que tener en cuenta que hay que estar al menos 3 horas antes en el aeropuerto.

A la llegada a Londres, se organizará el transporte adaptado en grupos dependiendo del horario de llegada de cada uno.

Traslado al hotel, asignación de habitaciones y resto de día libre.

Día 2 17/07 - Londres

Desayuno incluido en el hotel.

Después del desayuno, nos reuniremos con nuestro guía a la hora y el lugar indicado para hacer una visita rondando por la ciudad.

Rodaremos por los principales lugares de interés de la ciudad como el Palacio de Buckingham, lugar de residencia del rey de Inglaterra, la Torre de Londres, que alberga las Joyas de la Corona, el Puente de la Torre: un icónico puente levadizo que cruza el Támesis, la Abadía de Westminster: el lugar de coronación y entierro de la realeza británica, además de ser un ejemplo sobresaliente de la arquitectura gótica o el Parlamento y el Big Ben situado en el Palacio de Westminster, que es el hogar del Parlamento del Reino Unido.

Regreso al hotel a descansar.

Día 3 18/07 - Londres - Bath- Stonehenge-Londres

Después del desayuno, nuestro transporte adaptado nos llevará a Bath y Stonehenge.

La ciudad de Bath, Patrimonio de la Humanidad, nos enamorará a primera vista gracias a su preciosa arquitectura georgiana, las ruinas romanas, sus parques y, sobre todo, el puente Pulteney sobre el río Avon, considerado uno de los más bonitos del mundo. Además de conocer todas estas maravillas y tomar una buena pinta en alguna de sus tradicionales tabernas, también podremos seguir los pasos de la escritora Jane Austen, por la ciudad en la que vivió cinco años e inspiró algunas de sus obras más famosas.

Después de comer continuaremos rumbo a Stonehenge.

Stonehenge es un monumento prehistórico icónico ubicado en el sur de Inglaterra. Se compone de un círculo de grandes piedras de pie, conocidas como megalitos, dispuestas en formaciones circulares y horizontales. Estas piedras están vinculadas por otras más pequeñas, conocidas como dinteles, y se cree que datan de diferentes

períodos de la prehistoria, principalmente entre el 3000 a.C. y el 2000 a.C. Las razones exactas de la construcción de Stonehenge y su propósito siguen siendo objeto de debate y misterio a día de hoy.

Al finalizar la visita, regresaremos a nuestro hotel en Londres.

Día 4 19/07 - Londres -Birmingham-Liverpool

Después del desayuno, continuaremos nuestra ruta por tierras inglesas.

La siguiente parada será Liverpool, pero antes haremos un alto en el camino para visitar y comer en Birmingham.

Birmingham, la segunda ciudad más poblada del Reino Unido por detrás de la capital, Londres. Una ciudad no demasiado turística que ha ido abriéndose poco a poco al turismo y más aún recientemente con la serie de gangsters Peaky Blinders.

La ciudad cuenta con indiscutibles atractivos turísticos: desde Brindleyplace y la zona de los canales a la Catedral de San Felipe – que sin ser despampanante tiene su atractivo – o el Jewellery Quarter, la mayor zona de producción de joyas de todo el país. Rodaremos por sus calles y aprovecharemos para recargar pilas.

Después de comer, continuaremos nuestro viaje hasta Liverpool, donde una vez lleguemos al hotel, se asignan las habitaciones y ya descansar!

Día 5 20/07 - Liverpool

Después del desayuno, realizaremos una visita guiada de 2 horas para seguir los pasos de los Beatles por Liverpool.

Famosa en todo el mundo por ser el lugar que vio nacer a los famosos músicos y también por su equipo de fútbol y sus numerosos pubs, Liverpool está considerada como una de las mejores ciudades de Inglaterra.

Comenzaremos nuestro recorrido en el corazón de la ciudad, junto a uno de los emblemas del patrimonio arquitectónico de Liverpool: St. George's Hall, un impresionante edificio neoclásico.

Continuaremos nuestro paseo hasta la catedral anglicana de Liverpool, uno de los principales templos de la ciudad. No muy lejos se halla la Biblioteca Histórica, todo un paraíso para los bibliófilos con muchas sorpresas por descubrir.

Durante nuestro recorrido recorreremos también las calles y tabernas que vieron nacer al cuarteto más famoso de todos los tiempos: los Beatles. Como no podría ser de otra manera, nos acercaremos hasta el mítico club The Cavern, local donde el grupo cosechó sus primeros éxitos.

Nuestras ruedas nos llevarán también hasta el muelle Albert Dock para conocer historias sobre el que fue el puerto principal del imperio británico. Desde esta zona, además, nos quedarán muy cerca los edificios portuarios que son mundialmente

conocidos como "las Tres Gracias".

Finalizamos el día tomando una pinta bien fresca en el muelle y volveremos al hotel rodando.

Día 6 21/07 - Liverpool-Edimburgo

Después del desayuno regresaremos a la carretera, esta vez cambiamos de país y llegamos a Escocia.

Edimburgo es la capital de Escocia y una ciudad icónica del Reino Unido. Con un impresionante patrimonio histórico, destaca por su famoso Castillo de Edimburgo y su casco antiguo, ambos Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO. La ciudad es conocida por sus festivales de renombre mundial, como el Festival de Edimburgo y el Festival Fringe. Además, alberga la prestigiosa Universidad de Edimburgo y una rica escena cultural con museos, galerías de arte y eventos culturales. Su paisaje incluye colinas, parques y el prominente Arthur 's Seat, un antiguo volcán.

Edimburgo es una mezcla de historia, cultura, arquitectura y belleza natural.

Durante el trayecto pararemos en Carlisle a comer, cerca de la frontera entre Inglaterra y Escocia, la ciudad ha desempeñado un papel importante a lo largo de los siglos en la defensa de la frontera entre Inglaterra y Escocia.

Llegada a Edimburgo, reparto de habitaciones en el hotel y descanso, el cuerpo lo agradecerá ;)

Día 7 22/07 -Edimburgo

Después del desayuno, nuestro transporte nos llevará directos al Castillo de Edimburgo. Este enorme castillo del siglo XII, que domina la ciudad desde una colina del centro histórico, es el lugar más visitado de la ciudad y uno de los lugares que visitar en Escocia más imprescindibles. En el interior podremos disfrutar de varios puntos de interés como la capilla de Santa Margarita, la Piedra de Scone o los Honores de Escocia.

Después de la visita al castillo, nos encontraremos con nuestro guía que nos acompañará, durante 4 horas, para descubrir la Royal Mile, la calle más famosa de la ciudad que une el Castillo de Edimburgo con el Palacio de Holyrood. Durante sus casi dos kilómetros de calle, que equivalen a una milla escocesa, de ahí su nombre «royal mile», disfrutaremos de edificios históricos, antiguas iglesias, animadas tabernas y pubs, tiendas de souvenirs y productos locales.

Luego, saldremos por la calle George IV Bridge. Esta calle te llevará hasta la entrada de Victoria Street, que junto a la Royal Mile, es la calle más famosa de la ciudad.

Al final de Victoria Street llegaremos a Grassmarket, una de las plazas históricas de la ciudad, llena de bares y restaurantes donde podemos tomar una pinta en alguna terraza.

Por la tarde continuaremos por la Royal Mile con la visita al exterior a la Catedral de St Giles del siglo XII una iglesia dedicada al Santo Patrono de Escocia que destaca por su cúpula hueca en forma de corona real.

Junto a la Catedral se puede ver en el suelo el Corazón de Midlothian, que marca el lugar donde se encontraba la antigua prisión de Edimburgo.

Una vez completada toda la Royal Mile llegaremos al Palacio de Holyrood, En este palacio del siglo XII, residencia oficial de la Reina de Inglaterra cuando visita Escocia,

Para acabar el día iremos a ver el atardecer a Calton Hill, que además de tener una de las mejores vistas de Edimburgo, nos permitirán ver varios monumentos importantes como el Monumento a Nelson, el Monumento Nacional y el Monumento a Dugald Stewart.

Nuestro transporte nos llevará de regreso al hotel a descansar.

Día 8 23/07 -Edimburgo- Inverness- Edimburgo

Temprano por la mañana y después del desayuno, pondremos rumbo a Inverness, capital de las Highlands, o tierras altas.

Nuestro objetivo, además de los paisajes únicos de las tierras altas, será recorrer el Lago Ness, el hábitat de "Nessie". Realizaremos una navegación por el lago que nos permitirá disfrutar de las mejores vistas de los castillos que lo rodean y, si tenemos suerte, podremos divisar al famoso monstruo.

Esta zona es, sin ninguna duda, uno de los sitios con más encanto de Escocia. Las Ness Islands se encuentran en medio del río Ness y forman un parque precioso por el que es un gustazo pasear.

Por ellas discurre el Great Glen Way, uno de los caminos más famosos de Escocia, que tras salir de las islas del Ness, recorre las orillas del río.

A lo lejos podremos divisar en una colina el Castillo de Inverness. Esta edificación señorial de arenisca roja del año 1847 sustituye al castillo medieval que destruyeron los jacobitas en 1746.

Siguiendo nuestro paseo, recorreremos el centro de Inverness dónde nos encontraremos con la Catedral de Saint Andrews. Esta magnífica catedral de arenisca roja del año 1869 es uno de los lugares imprescindibles para ver.

También visitaremos el mercado victoriano donde podremos degustar un delicioso menú escocés.

Si el tiempo nos lo permite, antes de regresar a Edimburgo, visitaremos el campo de batalla de Culloden, famoso por haber albergado una de las batallas más cruentas de la historia de Escocia. Esta batalla, que tuvo lugar en el año 1746, supuso la derrota definitiva de Carlos Eduardo Estuardo y puso fin al antiguo sistema de clanes.

Vuelta al hotel a descansar

Día 9 24/07 -Edimburgo- Stirling- Glasgow- Endimburgo

Después del desayuno, nuestro transporte nos llevará a Stirling y a Glasgow, una de las

ciudades más importantes de Escocia.

Stirling sirve de frontera invisible entre las tierras bajas y las tierras altas. La ciudad es pequeña y se recorre en poco tiempo. En una colina, se encuentra el castillo de Stirling, una de las fortalezas más espectaculares de Escocia. Nada más llegar a la explanada de la fortaleza, nos recibirán dos héroes escoceses en un mismo plano: frente a nosotros la estatua del rey Robert the Bruce, y, a lo lejos, el monumento a William Wallace. Podremos disfrutar de los alrededores del castillo y contemplar sus murallas y fosos.

A medida que vayamos descendiendo por la colina, veremos la Old Town, la Ciudad Vieja de Stirling, cuyos habitantes conocen como Top of the Town ('Lo alto de la ciudad').

Recorreremos las callejuelas empedradas y veremos algunos edificios de construcciones medievales que todavía muestran escudos e inscripciones.

Muy cerca se levanta la Mercat Cross, una columna coronada con la estatua de un unicornio, animal nacional de Escocia.

Nuestro transporte nos estará esperando para continuar nuestro recorrido hasta Glasgow.

Viviendo prácticamente toda su vida a la sombra de su vecina Edimburgo, estamos seguros que Glasgow nos llegará a emocionar con la arquitectura gótica de sus iglesias y edificios históricos más representativos,

Nuestro transporte nos dejará en primer lugar en la Necrópolis de Glasgow, un precioso cementerio victoriano.

En este cementerio y jardín, inspirado en el Cementerio Père-Lachaise de París, se calcula que hay unas 50.000 personas enterradas, aunque muchas tumbas no tienen ninguna referencia mientras otras se encuentran decoradas con trabajadas esculturas, mausoleos y lápidas únicas.

Continuaremos nuestro paseo por la catedral de San Mungo o High Kirk, símbolo de la arquitectura gótica en Escocia, es el edificio más antiguo y uno de los lugares que ver en Glasgow mejor conservados.

Construida en el siglo XII, aunque reformada y ampliada en el XV, esta iglesia tiene su gran joya en el sepulcro de San Mungo, patrón de la ciudad, que se encuentra escondido en una cripta del siglo XIII.

En el interior de la catedral además de la cripta, puedes ver unas enormes vidrieras contemporáneas, siete figuras que simbolizan los Siete Pecados Capitales y un techo de madera de finales del siglo XV.

Continuamos nuestro camino hasta la zona comercial del centro, conocida como Merchant City, donde encontraremos George Square. Esta plaza, construida en 1781 en honor al rey Jorge III, se encuentra decorada de esculturas y monumentos dedicados a personajes ilustres y rodeada de edificios históricos en el que impresiona el Ayuntamiento o City Chambers.

Al acabar el día, nuestro transporte adaptado nos llevará de vuelta al hotel en Escocia.

Día 10 25/07 -Edimburgo- España

¡Todo lo bueno se acaba! Y hoy ponemos fin a este invencible viaje por tierras inglesas y escocesas.

Después del desayuno, nos reuniremos en la recepción del hotel con nuestras maletas listas para salir hacia el aeropuerto de Edimburgo. Desde allí cada participante tomará el vuelo de regreso a su hogar.

****Fin de nuestros servicios****

Precio de los servicios detallados: 2.700,00 € por persona en ocupación doble y habitación compartida. Suplemento individual: 800 €

*Los precios pueden variar hasta la emisión y confirmación de los vuelos y demás servicios.

*Los horarios y el orden de las visitas podría modificarse por razones de causa mayor si fuera necesario

*Precio calculado a un grupo de 12 participantes, si el número de participantes varía, el precio también podría verse afectado.

*Debido a la situación actual y al incremento del precio de los carburantes, los precios pueden variar hasta el momento de la confirmación.

El precio incluye:

- Estancia de 3 noches en hotel en Londres con desayuno incluido
- Estancia de 2 noches en Liverpool con desayuno incluido
- Estancia de 4 noches en Edimburgo con desayuno incluido.
- Traslados aeropuerto - hotel - aeropuerto en Londres y Edimburgo.
- Transporte en 2 furgonetas adaptadas durante todo el recorrido en UK y Edimburgo
- Tour guiado con guía de habla hispana en Londres (día completo)
- Tour guiado con guía de habla hispana 2h de duración en Bath
- Tour guiado con guía de habla hispana de 2h de duración en Liverpool para descubrir la historia de los Beatles.
- Entradas a Stonehenge con audioguía en castellano y entradas al Castillo de Edimburgo
- Seguro premium de viaje
- 2 acompañantes de la agencia

El precio no incluye:

- Vuelos desde España
- Entradas fuera del apartado "Incluye"
- Comidas y cenas
- Asistencia personal. La persona que vaya sin acompañante al viaje, debe ser autónoma completamente en las tareas diarias, por ejemplo: Levantarse, ducharse, vestirse, ir al baño, comer. Si es necesario, consultar.
- Todo aquello no especificado en el apartado "Incluye"